

KIM

Kunjungi Polres Pacitan, Kapolda Jatim Apresiasi Anggota Berprestasi dan Beri Santunan Untuk Disabilitas

Achmad Sarjono - PACITAN.KIM.WEB.ID

Feb 22, 2023 - 16:29



PACITAN - Dalam kunjungan kerjanya di Polres Pacitan, Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Toni Dr. Harmanto, MH memberikan apresiasi kepada anggota Polres Pacitan yang berprestasi.



Selain itu Kapolda Jatim juga memberikan apresiasi dan santunan kepada penyandang disabilitas. Apresiasi pertama diberikan kepada Ema Dian Pratiwi (22), putri dari pasangan Poniran dan Sutiyem.

Penyandang disabilitas yang lahir di Pacitan, 11 Mei 2000 itu memiliki cita-cita ingin menjadi seorang guru. Walaupun cita-cita itu belum tercapai, namun dia akan terus berupaya menggapainya.

Apresiasi ke dua diberikan Kapolda Jatim kepada Awi Mukhtaza putra pasangan Suardi dan Ibu Evi Indrawati ini memiliki kekurangan penglihatan sejak lahir, namun mempunyai cita-cita menjadi seorang Hafidz Alquran.

Pemuda kelahiran pacitan pada 7 Desember 2001 silam itu sempat belajar ke kota Semarang, Jawa Tengah di tempat pembelajaran khusus dan dia belajar menggunakan Alquran Breile.

Selanjutnya pada tahun 2016 dia juga sempat mengikuti program Tahfidzul Quran di Roudlotul Mujawidil Quran (RMQ) PIP Tremas Arjosari Pacitan.

Awi seorang penghafal alquran yang sederhana, dan memiliki motivasi hanya sekedar ingin menghafal Alquran, sedangkan cita-cita hanya ingin Istiqomah menjaga hafalan-hafalannya.

Sementara itu, apresiasi untuk anggota Polres Pacitan diberikan oleh Kapolda Jatim kepada Bripka Latip Utomo, Bhabinkamtibmas Desa Kalikuning, Polsek Tulakan.

Bripka Latip menerima penghargaan Bhabinkamtibmas terbaik pelaporan bos V2, problem solving dan video kreatif inovatif se-Polda Jatim, peduli anak yatim serta penyandang disabilitas.

Terakhir, Kapolda Jatim juga memberikan apresiasi kepada Bripka Eko Bambang Hatmoko, Bhabinkamtibmas Desa Ketepung, Polsek Kebonagung.

Bripka Eko merupakan Bhabinkamtibmas terbaik 3 top skor aplikasi BLC (perubahan perilaku) se-Polda Jatim.

Usai memberikan penghargaan, Irjen Pol Toni Harmanto juga menyampaikan pesan untuk seluruh anggota Polres Pacitan untuk tetap meningkatkan iman dan takwa serta melayani masyarakat dengan baik.

“Tingkatkan iman dan takwa, berikan layanan terbaik untuk masyarakat untuk menjaga citra Polri,” tegas Irjen Toni , di Mentari Hill Pacitan, Rabu (22/2).

Selain itu Kapolda Jatim juga menegaskan akan memberikan penghargaan bagi anggota yang berprestasi namun juga akan diberikan punishment bagi anggota yang melakukan pelanggaran. (*)